

GARCHING

Hochseiltruppe schwebt über Stadt

Die Stadt Garching ist zurzeit noch vollauf beschäftigt, ihren 1100. Geburtstag gebührend zu feiern, wie vielfach berichtet. Doch schon jetzt richten die Organisatoren ihre Blicke auch auf die 45. Bürgerwoche im nächsten Jahr. So hat Kulturreferent Wolfgang Windisch im Hauptausschuss des Stadtrats verraten, was er zum Start des neuntägigen Feier-Marathons am 2. Juli 2016 plant: eine Show mit Europas größter Hochseiltruppe, die Geschwister Weisheit aus Gotha. Dem Vorschlag stimmte das Gremium mit großer Mehrheit zu. „Was die machen, ist richtig spektakulär“, sagt Wolfgang Windisch über die Künstlerfamilie, die beim Zirkusfestival von Monte Carlo den Ehrenpreis der Jury erhalten hat. Die Geschwister Weisheit vollführen in luftiger Höhe atemberaubende Akrobatik – unter anderem auch auf Fahrrädern und Motorrädern. An welchem Ort die Show in Garching stattfinden wird, ist allerdings noch unklar. „Das hängt auch davon ab, ob und wo wir nächstes Jahr ein Festzelt haben werden“, sagt Kulturreferent Wolfgang Windisch. Zur 1100-Jahr-Feier hatte die Stadt heuer erstmals seit 2006 wieder ein Festzelt aufgebaut. Ob dies beibehalten wird, soll der Stadtrat im Herbst entscheiden. Bis dahin will Bürgermeister Dietmar Gruchmann (SPD) Vorschläge für einen Standort für das Bierzelt unterbreiten.